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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 24年 5月 29日 

林田 直行 ２ 

① 結婚活動について 

・次世代を活力ある村にするため、結婚をす

すめる結婚相談所の開設は。 

・村において婚活をすすめるイベント等の計

画はあるか。 

 

村 長 

教育長 

 

午前 9時 40分 
② 産業・商工の振興につ

いて 

・県によるあか牛のＰＲが進んでいる中で、

産地である村ではどうした計画があるか。

地産地消を進めるため、レストラン・加工

施設の建設予定はないか。 

村 長 

２ 

平成 24年 5月 29日 

西村 成美 １ 
① 商工会の活性化、財政

問題について 

・風の里施設の老朽化に伴う改良は考えてい

るか。 

・夏祭りを商工会でやっているが、村主催で

やってはどうか。 

村 長 

午前 11時 32分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 24年 5月 29日 

宮田 勝則 ２ 

① 自由貿易への検討が

進むなか、地場産業

（農・商・工）をどう

活性化させるか 

・TPPや FTA等の自由貿易経済圏の方向検討が

進むなか、村の産業をどのように活性化さ

せるのか。 

・軽トラやテントを利用して、朝市や夜市等

定期的にすれば地産地消の拡大にも繋が

る。 

・地域振興券を用いて地元店舗利用を応援し

てはどうか。 

村 長 

午前 11時 59分 
② 安心・安全な村づくり

について 

・小学校のグラウンドへ照明施設設置をどう

考えているのか。 

・より安全な通学路をどのように計画・実現

するのか。 

・杉堂～土林間残り 1,100ｍの防犯灯の整備は

進めていけるのか。 

村 長 

教育長 
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